

## El PP y el PSPV certifican en las Cortes su frente contra el cierre del Tajo-Segura

Los diputados se adhieren a la manifestación del 18 en Murcia



**REDACCIÓN** Las Cortes Valencianas acordaron ayer una declaración institucional en la que hacen pública su adhesión a los principios que inspiran la manifestación convocada para el próximo día 18 en Murcia por el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura en defensa del trasvase. La declaración institucional, impulsada por el grupo popular y apoyada por PSPV-PSOE y Compromís, fue leída en el Pleno por la presidenta Milagrosa Martínez, y al finalizar recibió el aplauso de los parlamentarios puestos en pie.

El texto indica que la caducidad del trasvase Tajo-Segura, e incluso una reducción de los caudales a trasvasar si así se fijara en el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, ocasionaría "un grave quebranto" de los derechos constitucionales y

estatutarios de los ciudadanos afectados, así como "un claro perjuicio" a su desarrollo económico y social.

Por ello, ante la convocatoria de la manifestación para el 18 de marzo en Murcia, las Cortes muestran su adhesión a los principios que la inspiran, y reiteran su solidaridad con todos los hombres y mujeres de las comarcas de las autonomías "que sufren las consecuencias de la limitación en las disponibilidades de agua".

Además, hacen un llamamiento a la sociedad civil valenciana, murciana y andaluza a que, "desde la solidaridad que los afectados merecen", muestren su apoyo, al igual que hacen tantas instituciones y asociaciones, a que los poderes públicos "sigan garantizando el derecho al agua de todas sus poblaciones, así como las políticas hídricas sostenibles desde el punto de vista medioambiental".

Por otra parte, la comunidad Riegos de Levante, sindicatos agrarios y la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elche hicieron ayer un llamamiento a todos los ilicitanos para que se sumen a la manifestación en defensa del trasvase. La misma, como ya se anunció días atrás, tendrá lugar en la ciudad el día 27 a partir de las 19.30 horas con salida desde la Plaça de Baix.

Los regantes reclaman ahora que toda la población les apoye y esté presente en esta protesta después de décadas de que se haya priorizado el agua para el consumo humano frente al agua para riego. "Durante los periodos de sequía, los agricultores del Camp d'Elx, del Bajo Segura, de Murcia y de Almería han dejado de regar, han sacrificado sus cosechas, sus árboles, su modo de subsistencia, hasta sus familias. Todo para que el pueblo no pasara sed, garantizando el abastecimiento urbano. Si nos cortan el trasvase puede que abras el grifo como cada mañana y no salga agua", señaló ayer Vicente J. Bordonado, desde la comunidad.

Los empresarios "apuntan" a Madrid

El presidente de la patronal de Murcia, Miguel del Toro, apostó ayer por trasladar a Madrid la protesta de las provincias de Alicante y Murcia contra los intentos del gobierno de Castilla-La Mancha por derogar el trasvase Tajo-Segura al fijar en su Estatuto que la transferencia se cierre en 2015. El presidente de los empresarios murcianos se reunirá el 25 con sus homólogos de Coepa y las dos Cámaras de Comercio en un encuentro en Alicante para cerrar estrategias tanto para la defensa del Tajo-Segura tal como está diseñado como para exigir la mejora de las conexiones ferroviarias entre ambas provincias, tanto de la vía convencional y de Cercanías como la del Ave.

"No caben posiciones timoratas, sino valientes y decididas. No vamos a regatear esfuerzos en la defensa a



Imagen del trasvase Tajo-Segura a su paso por la Vega Baja para finalizar en el embalse de Crevillent ANTONIO AMORÓS

ultranza del trasvase", subrayó Del Toro, decidido a llevar a regantes y empresarios murcianos y alicantinos hasta Madrid. "Que sepan en la capital las dificultades que sufrimos con el agua y las amenazas que tenemos".

Por otro lado, los comercios de Murcia cuestionan la fecha de la manifestación de Murcia -día 18- al coincidir con la víspera del Día del Padre, buena para las ventas.